



## Sortie à FONTAINEBLEAU Dimanche 24 Février 2019

Nous étions 17 tailleurs à avoir répondu présents à la sortie proposée par Eric en direction de FONTAINEBLEAU.

Ciel bleu, soleil, toutes les conditions étaient réunies pour une belle après-midi.



A 13h30 précise, nos 10 motos s'élancèrent du Gué de Longroi, grande ville située près de CHARTRES, pour la 1ère sortie de la saison !

Comme d'habitude, c'est Gégé qui avait souhaité « fermer » la marche pour tester son nouveau bolide.



Arrivés à FONTAINEBLEAU, nous avons rapidement refait une photo de groupe pour contrôler que nous n'avions perdu personne...



...Avant de nous promener dans le parc du château où c'était jour de carnaval.



Voici quelques photos de notre balade :





Il y avait beaucoup de motos à FONTAINEBLEAU et nous avons eu quelques difficultés pour trouver un bistrot pouvant nous accueillir pour le pôt de l'amitié avant de repartir vers 17h direction CHARTRES.



Encore MERCI à Eric pour cette agréable sortie.

Et à bientôt pour de nouvelles aventures ...